

## Danrem 162/WB Dampingi Pangdam IX/Udayana, Buka Kegiatan PERSAMI Pramuka Saka Wira Kartika

Syafruddin Adi - [NTB.JENDELAINDONESIA.COM](http://NTB.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 4, 2024 - 11:34



Lombok Barat NTB - Pangdam IX/Udayana, Mayor Jenderal TNI Harfendi, S.I.P., M.Sc membuka Perkemahan Sabtu-Minggu (Persami) Saka Wira Kartika 2024 dalam upacara yang digelar di Bumi Perkemahan Gunung Jae Desa Sedau dan di Dusun Pesak Selatan Desa Presak Kec. Narmada Kabupaten Lombok Barat,

Sabtu (3/2/2024).

Kegiatan yang mengusung tema "Bersatu dengan Alam Rehabilitasi Kawasan Hutan dan Lahan Basah" ini diikuti ratusan peserta Pramuka Saka Wira Kartika binaan Kodim sejajar Korem 162/WB, yang dilaksanakan selama 2 hari, dari tanggal 3 hingga 4 Februari 2024.

Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD), Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, dalam sambutan tertulis yang dibacakan Pangdam IX/Udayana, mengatakan, Persami Saka Wira Kartika 2024 dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Indonesia. Dalam perannya sebagai pembina, diakuinya, TNI AD memiliki tanggung jawab moral yang besar. Bukan hanya untuk mentransformasikan pengetahuan dan keterampilan Gerakan Pramuka bagi seluruh peserta, tapi juga meningkatkan pemahaman terhadap kesadaran pelestarian lingkungan dan alam bagi generasi muda.

"Mengapa kegiatan ini penting dilaksanakan? Sebab TNI AD sebagai Pembina Gerakan Pramuka memiliki tanggung jawab moral menciptakan generasi muda sadar kelestarian lingkungan dan alam, memiliki karakter dan kesadaran kebangsaan yang kuat, serta menjadi Warga Negara Indonesia yang senantiasa bertindak dengan berpedoman pada Undang-Undang Dasar 1945 dan Pancasila," ungkap Jenderal TNI Maruli dalam sambutan tertulisnya.

Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Harfendi, S.I.P., M.Sc., menyampaikan saat diwawancara oleh awak media, kegiatan perkemahan sabtu, minggu yang kita kenal dengan persami saka Wira Kartika, pembinanya adalah Kepala Staf Angkatan Darat, Persami di Jajaran Kodam IX/Udayana kita laksanakan di tiga tempat pertama di Bali kedua Lombok ketiga di NTT, dengan jumlah peserta anggota saka wira kartika binaan Kodam IX/Udayana sebanyak 3.115 orang, terang Mayjen TNI Harfendi.

Ini adalah pembinaan terhadap generasi muda, supaya mereka mempunyai bela negara, cinta tanah air dan juga cinta alam, kita harus ikut melestarikan alam karena alam adalah titipan yang harus kita jaga, kegiatan hari ini dimulai dari upacara, pengobatan massal, penanaman pohon, dan bantuan untuk rekan-rekan kita yang kurang mampu, papar Pangdam IX/Udayana.

Pada kesempatan yang sama Danrem 162/WB, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah ikut serta mendukung kegiatan ini. Beliau pun meminta seluruh peserta agar mengikuti kegiatan dengan baik, supaya ilmu pengetahuan dan keterampilan yang diterima dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Usai upacara, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan sembako kepada warga kurang mampu, penanaman bibit pohon, peninjauan posko pelayanan kesehatan, serta mengikuti konferensi video upacara pembukaan Persami Saka Wira Kartika Nasional 2024 dari Subang, Jawa Barat.

Turut hadir pada acara tersebut Asisten 2 Propinsi NTB, H. Fathul Gani.  
Danlanud ZAM Kolonel PNB Erwin Sugiandi, Danlanal di Wakili Lettu Laut (P)  
Patmo, Aslog Kasdam IX/Udyana Kolonel Kav Soleh, S.Sos, Aster Kasdam  
IX/Udy Kolonel Inf Puji Hartono, S.I.P, Dandim 1606/Mataram Letkol Arm Muh.  
Saefudin Khairuzzamani, S.Sos., M.Han, Ketua DPRD Kota Mataram H. Didi  
Sumardi, SH, Kasrem 162/WB Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung dan seluruh  
Kasi Korem 162/WB. (Adb)